

Patinoire Aqualud de Cléon 2004...

J'ai bien aimé, je ne suis pas tombée. - Marina

J'ai bien aimé, surtout la patinoire et j'ai bien mangé. - Nahed

On est parti à 9h avec le car. On est arrivé vers 10h. On a attendu un peu dehors puis on a mis nos patins el hop! sur la glace.

Il y a eu quelques chutes.

J'ai eu mal au dos de pousser les petites chaises.

Vers 11h direction «Quick », nous avons tous faim. Commande du menu, puis …miam miam.

Les petits sont allés jouer dans les jeux, les grands ont parlé. Les petits ont eu des serpents. Ensuite retour au car et direction le CHU de Rouen. - Marina, Lise, Camille, Nahed, Gloria et Sonia

Retrouvez toutes les photos en lisant la suite ...

{gallery repertoire=/News/aqualud_04/}